

LA OPINIÓN



Francisco Márquez junto a su tutora.

Premio para el Santa Rosa de Lima en el concurso ¿Qué es un rey para ti?

Francisco Márquez triunfa con un puzle con la imagen del monarca representando la unión de España

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ Francisco Márquez, alumno del Centro Específico de Educación Especial Santa Rosa de Lima de Málaga, recibió en Sevilla el pasado 20 de mayo, junto a su tutora y educador, el premio finalista del concurso «¿Qué es un rey para ti?». Un certamen que cumple su 33 edición y que está organizado por la Fundación Institucional Española (FIES), con el patrocinio de la Fundación Orange, junto a la Consejería de Educación.

El trabajo presentado y premiado consistió en un puzle en el que se descubre la imagen del Rey de España, que representa la unión de las comunidades y ciudades autónomas que constituyen el territorio español. El título elegido fue: «Mi letra preferida del nombre de mi país 'España' es la Ñ».

Un puzle con tres capas

El puzle de madera estaba formado por tres capas superpuestas: En la primera aparecía la letra Ñ, con los colores de la bandera española, al ser la letra preferida del alumno, como seña de identidad de la lengua española. En la siguiente capa aparecían como piezas las distintas banderas de las comunidades, además de la bandera de España. En la última se descubre la imagen pirograbada del rey Juan Carlos I. El trabajo fue elaborado por el alumno Francisco Márquez con la colaboración de su tutora, Celeste García, y su educador, José Carlos Rodríguez.